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TESTO ATTO

Al Presidente del Consiglio dei ministri. - Per sapere - premesso che: il Sindaco di Firenze Giorgio
Morales ha rivolto richiesta al Sottosegretario di Stato per il coordinamento e la protezione civile
inerente la sistemazione dei nomadi (Rom) nel comune di Firenze alla quale il Sottosegretario onorevole
Ombretta Fumagalli Carulli ha risposto in data 7 luglio 1994, precisando che il giorno 20 giugno 1994, si
era tenuta presso il Dipartimento della Famiglia e della Solidarietà Sociale una riunione appositamente
indetta per discutere del problema segnalato dal Sindaco di Firenze; nella suddetta riunione era stato
concordato che il caso in specie non presentava le condizioni previste dalla legge n. 225 del 1992,
tali da giustificare un provvedimento ordinamentale da parte del Presidente del Consiglio dei Ministri si
comunicava, altresì, che "rivestendo detta questione caratteri di generalità dato che riguarda situazioni
comuni a tutte le regioni, il predetto Dipartimento avrebbe interessato il Dipartimento per gli Affari
regionali allo scopo di indire una riunione della Conferenza Stato-regioni per sensibilizzare al citato
problema tali enti e cercare di individuare una soluzione globale" -: perché la suddetta Conferenza
Stato-regioni non sia stata ad oggi convocata; se il Governo sia al corrente che circa 800 Rom che
si sono accampati abusivamente sul territorio comunale fiorentino vivono in condizioni sub umane; il
comune di Firenze è stato pressoché l'unico ad avere dei campi di accoglienza per i Rom che sono
stati travolti dalla mancanza di una adeguata programmazione regionale e dal rifiuto degli altri comuni
toscani di accogliere piccoli campi di sosta per nomadi provocando così un'affluenza non controllabile
da nessun punto di vista nel territorio del comune di Firenze; sono già in atto dei moti di ribellione della
popolazione fiorentina (vedi Assemblea tenutasi presso il Quartiere n. 2); la Procura della Repubblica
presso la Pretura Circondariale ha aperto una indagine per accertare eventuali responsabilità per
le condizioni in cui versano i Rom accampati abusivamente; quali provvedimenti il Governo intenda
prendere per scongiurare possibili epidemie e quanto altro attinente sul piano igienico-sanitario; ed
infine quali misure il Governo intenda prendere per la tutela dell'ordine pubblico onde evitare forme di
protesta da parte della popolazione che possono degenerare in modo incontrollato. (4-02697)


